

#StandWithUkraine

Bibliosuisse suit avec une grande consternation l'évolution des événements en Ukraine. Nous exprimons notre entière solidarité avec le peuple ukrainien.

Nous partageons la douleur de nos collègues dans les bibliothèques du pays et soutenons [l'appel de l'association des bibliothèques ukrainiennes](#). Bibliosuisse soutient également [la déclaration de l'IFLA](#), la fédération internationale des bibliothèques.

Les bibliothèques ont un rôle important à jouer dans cette crise, en tant qu'elles :

- sont des lieux de démocratie vivante qui permettent aux gens de s'exprimer librement, de participer à la société et de se forger une opinion politique ;
- favorisent la cohésion des communautés, notamment lorsque les valeurs de la liberté sont ébranlées dans leurs fondements ;
- permettent l'accès à des informations sérieuses et sensibilisent aux dangers de la désinformation.

La bibliothèque universitaire de Bâle recommande [ici](#) une série de médias indépendants russes et ukrainiens.

A titre d'exemples, on peut citer, dans les pays voisins [la bibliothèque publique d'information à Paris](#), qui propose une semaine d'animations consacrées à la guerre en Ukraine. La [bibliothèque municipale de Munich](#) a compilé une collection détaillée de sources d'information et de médias fiables.

Le 9 mars 2022, la Chaîne du Bonheur organise, en collaboration avec la SSR, [une journée nationale de solidarité](#) en faveur de la population ukrainienne. Bibliosuisse soutient cette journée de solidarité en tant que membre de +cultura, l'organisation faîtière des organisations représentant les intérêts des institutions culturelles suisses

Nous demandons à nos membres : engagez-vous pour la diffusion d'informations précises sur la guerre en Ukraine, offrez l'aide et les services nécessaires et soutenez ainsi la démocratie et la liberté d'expression.

Faites-nous savoir comment vous exprimez votre solidarité avec l'Ukraine.